

第374空輸航空団 フィリピンで米太平洋陸軍の作戦を支援(1) *374 AW dispatches airlift support for USARPAC operations in Philippines*

June 9, 2025

By Staff Sgt. Tristan Truesdell
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1) 5月22日、横田基地にて空輸任務に向けた飛行前準備を行う第36空輸中隊ロードマスターのシドニー・クビロ1等空兵と第374航空機整備中隊の飛行乗員主任トレパー・スティーブソン軍曹。

第374空輸航空団は、演習や空輸任務、人道支援・災害救援活動を通じて、米インド太平洋軍および太平洋空軍の任務を支援し、インド太平洋地域における米軍および同盟国部隊の航空技量の強化を図っている。



1

(写真2) 5月23日、フィリピン・スービック湾において、米太平洋陸軍の作戦支援の一環として、米陸軍の高機動ロケット砲システムをC-130Jスーパーハーキュリーズの貨物室へと誘導する第36空輸中隊のシドニー・クビロ1等空兵とコーディ・レイモンド上級空兵。



2

(写真3) 5月23日、第36空輸飛行隊のC-130Jスーパーハーキュリーズに米陸軍の高機動ロケット砲システムを搭載する前の最終点検を待つ、米陸軍第1マルチドメインタスクフォースの兵士と、第374空輸航空団の空兵。



3

第374空輸航空団 フィリピンで米太平洋陸軍の作戦を支援(2)
374 AW dispatches airlift support for USARPAC operations in Philippines

June 9, 2025

By Staff Sgt. Tristan Truesdell
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真4) 5月22日、フィリピン・スービック湾で、米太平洋陸軍の作戦支援のために、第36空輸中隊のC-130Jスーパーハーキュリーズに積載・固定される米陸軍の高機動ロケット砲システム。



(写真5) 5月24日、第36空輸中隊のC-130Jスーパーハーキュリーズから下ろされる米陸軍の高機動ロケット砲システム。



(写真6) 5月24日、フィリピンでの米太平洋陸軍の作戦支援を終え、輸送資機材の荷下ろしを終えたC-130Jスーパーハーキュリーズの警備にあたる、第374憲兵中隊飛行随行警備チームのジョサイア・マーカム上級空兵。

